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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ジョン・ジャーム  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　佐野 　英之  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⾼高⽥田 　喜好

【会 　⻑⾧長】辻村 　彰秀  
【副会⻑⾧長】阿久津 　馨  
【幹 　事】櫻井 　康⼆二  
【副幹事】荻野 　善明  
【会場監督】⼩小川 　和夫

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2016年年12⽉月20⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：荻野  善明  副幹事

【今後の例例会・卓話スケジュール】 　 　 　   

12⽉月27⽇日（⽕火）休会  

1⽉月3⽇日（⽕火）休会  

1⽉月10⽇日（⽕火）新年年例例会（夜間）  
 　 　 　 　    会場：ホテル河⿅鹿鹿荘  
                            受付：17：00〜～17：30  
 　 　 　 　    例例会：17：30〜～18：00  
 　 　 　 　    宴会：18：00〜～20：00  

1⽉月16⽇日（⽉月）第9グループIM（合同例例会）  
 　 　 　 　 　会場：湯本富⼠士屋ホテル              

1⽉月24⽇日（⽕火）クラブ協議会（中間決算）  

1⽉月31⽇日（⽕火）クラブフォーラム（職業奉仕）

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：櫻井  康⼆二  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼩小林林  和彦 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥

人類に奉仕するロータリー 
ROTARY SERVING HUMANITY

会員数：38名

12：30   開会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「⼿手に⼿手つないで」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

13：00 卓話：フリーアナウンサー 　⽯石⽥田  江利利様  
 　 　「私がアナウンサーになったきっかけ」

13：30 閉会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  

例例会報告：2016年年12⽉月13⽇日（晴れ） 　 　第1961回 　忘年年家族会

■ ■ 今 後 の メ ー ク ア ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2016年年12⽉月-‐‑‒  

‣21⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　  
‣22⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　休会  
‣23⽇日(⾦金金)  湯河原 　 　休会  
‣23⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　 　休会  
‣26⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　 　休会  
‣27⽇日(⽕火)  箱根 　 　休会  
‣28⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　 　休会 　  
‣29⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　休会  
‣30⽇日(⾦金金)  湯河原 　 　休会  
‣30⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　 　 　休会

本日の例会：通常例会（第1962回）

一寸木 芳行　委員長

ニコニコ箱 累累計 ⽬目標

12⽉月13⽇日分 26,000 421,625 1,200,000

❖ ニコニコ箱

✴ゲスト  
清 　 登美⼦子様…皆様と共に楽しいクリスマスを過ごす事
をとてもうれしく感謝しております。  
松浦   なおみ様（⼩小⽥田原城北北RAC）…メリークリスマス！
遅刻して申し訳ございませんでした。なんと道に迷いま
した。本⽇日もよろしくお願いいたします。  
✴その他  
執⾏行行部⼀一同…親睦活動委員会、会場監督のみなさま、本
⽇日はありがとうございます。宜しくお願いします。  
会場監督・親睦…今⽇日は年年に⼀一度度の忘年年クリスマス例例会
です。みなさん、ゆっくり楽しんでいって下さい。  
清 　 康夫さん…本⽇日のクリスマスパーティを家内と共に
楽しみにしております。  
本多   純⼆二さん…本⽇日のXmas会   楽しませていただきま
す。  
⻄西 　 寬さん…スタッフのみなさん、今⽇日はお世話に成り
ます。楽しい⼜又すばらしいシチュエーション。酒が進み
そう。  
⽯石﨑 　 孝さん…関係委員会の皆様ご苦労様です。本⽇日の
忘年年家族会、楽しみにしております。  
杉崎  勝成さん…本⽇日、お世話になります。  
⼤大⾕谷 　 宏さん…歳のたつ速さには、びっくりですね。は
やくも年年末です。今晩は楽しませて頂きます。  
露露⽊木   清勝さん…本⽇日はお世話になります。楽しませてい
ただきます。  
齋藤 　永さん…本⽇日の設営ご苦労様です。楽しみます。  
久保⽥田   知⼦子さん…ロータリー⽣生活最後のクリスマス例例会
になりました。楽しませていただきます。  
⼤大川   久弥さん…親睦活動委員会の皆さん、本⽇日は楽しま
せて頂きます。  

■寄稿（6）
ロータリーの偉⼤大さは「相互理理解」に⽬目を注いだことにあ
ります。私達のクラブの中にあっても、お互いにそれぞれ
の異異質、違いを味わい相⼿手を認め合うことが、本当の意味
での親睦ですし、またクラブの発展と活性化につながるも
のと確信します。この違いはそれぞれの⼈人の存在の根拠で
すし本質です。  
この質の違う異異質の⼈人々の集団は、とても強い集団です。  
“沈沈黙の世界” 　“クストーの海底世界”で有名なフランスの
海洋探検家ジャック・イブ・クストーは、第２次世界⼤大戦
後、海底の⽣生物の種が減っていることに気づき、海底のみ
ならず、地球上に⽣生物の種類が少なくなると地球はこわれ
る。そして⽂文明も同じだと警告しました。ちなみに1990年年
にサミエル・ハンチントンガが 　“⽂文明の衝突”という論論⽂文
を発表し、⽂文明同志の衝突は⼈人類を亡すと警告しました。  
 　クストーは多様なものが共に⽣生きる場合には、⽣生き残る

可能性が⼤大きいと主張しています。この“多様なものが共に
⽣生きる”ということは、私達のクラブについても、まったく
同じです。これはきわめて強い集団です。  
 　先⽇日、IOCの会⻑⾧長  トーマス・バッハは⽇日本にも来られま
したが、オリンピックの閉会式での挨拶で、“多様性をもっ
て前進しましょう”と⾔言われましたが、まさにトーマス・
バッハ会⻑⾧長の⾔言われる通りです。  
 　最近では各国で紛争を⼀一層拡⼤大させそうな発⾔言がつづい
ていますが、これもまさにそれぞれの国の⽂文化、⾵風習、考
え⽅方、宗教等の違いを認めないことにその原因がありま
す。ロータリークラブでもつい先年年までは  “世間理理解⽉月間”
と称していた⽉月間も、最近では⽣生々しく  “平和と紛争予防
／紛争解決⽉月間”と物騒な名前になっています。  
 　この⽉月間に限らず、ロータリークラブの使命の⼀一つに
は、真の平和への道すじを作ることがあります。  

 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　⼤大⾕谷 　宏 　 　　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中
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例例会報告：2016年年12⽉月13⽇日（晴れ） 　 　第1961回 　忘年年家族会
会場：⼤大磯迎賓館  
⽇日時：2016年年12⽉月13⽇日 　17：30〜～20：30

❖ 出席報告

辻村  彰秀  会⻑⾧長  
皆さん、こんばんは！本⽇日は忘年年家族
会で、ここ⼤大磯迎賓館での夜間移動例例
会です。多数の会員、ご家族、アクト
の皆さんにご参加いただき、本当にあ
りがとうございます。  
この⼤大磯迎賓館は104年年前の1912年年、
⼤大正元年年（明治45年年）建築の貿易易商の

⽊木下⽒氏の別邸で、現存する⽇日本最古のツーバイフォー⼯工
法で造られた洋館です。2012年年には国登録有形⽂文化財に
指定されております。前に、フレンチレストラン、イタ
リアンレストランとして使⽤用されておりましたが、その
後、⼤大磯町が所有し、2013年年からは、東京や箱根で、古
い洋館を再⽣生し、素敵なレストランにしている“インター
ナショナル⻘青和”という会社が、イタリアンレストラン＆
サロン“⼤大磯迎賓館”として再⽣生オープンされました。  
⼀一時は、解体して跡地にマンションを建てる話も出てい
たそうです。このように古いものは取り壊し、何でも新
しくするのではなく、古いものを有効利利⽤用して価値を⾼高
め、価値を⽣生んでいくことが、これから⼤大事なことでは
ないかと思っております。  
皆さんもご存じでしょうが、昨⽇日、今年年の漢字が⽇日本漢
字能⼒力力検定協会から発表され、1位が「⾦金金」となりまし
た。この発表は1995年年から始まっており、「⾦金金」はこれ
で3回⽬目です。1回⽬目は、シドニーオリンピックの2000
年年、2回⽬目はロンドンオリンピックの2012年年です。印象
的な⾦金金メダルや、多くの⾦金金メダルが取れたオリンピック
イヤーは「⾦金金」が選ばれているので、きっと4年年後の
2020年年の東京オリンピック時の、今年年の漢字は「⾦金金」が
1位に選ばれるだろうと思いました。ただ、清⽔水寺の森管
主の達筆すぎる字はなかなか読めないので、もう少しわ
かりやすく書いていただきたいなと思いました。  
本⽇日は楽しい忘年年家族会です。この由緒ある素敵なレス
トランで、おいしいお⾷食事とお酒、そして、素敵な実⼒力力
派⼥女女性弦楽四重奏の“エクラ”の演奏を楽しんでいただ
き、今年年⼀一年年のご苦労の慰労としていただきたいと思い
ます。  
尚、来週20⽇日が本年年最後の例例会となりますので、忘れず
に例例会にご出席ください。  
以上、会⻑⾧長挨拶でした。  

❖ 会⻑⾧長挨拶

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

12⽉月13⽇日 38(37) 27 0 73.00%

12⽉月6⽇日 38(36) 29 0 80.56%

11⽉月29⽇日 38(35) 25 1 74.29%

❖ 幹事報告
櫻井  康⼆二  幹事  

1)次週、12⽉月20⽇日は最終例例会で、通常例例
会です。宜しくお願いします。

齋藤 　永  委員⻑⾧長

【⽋欠席者】10名  
 　 　柳柳井 　渉、⽊木村  頼弘、⽊木村  啓滋、須藤  公司、  
 　 　上⽥田  博和、⼤大川 　裕、⼤大野  英明、⻑⾧長⽥田  英⼀一、  
 　 　⼤大⾼高  英之、安藤  克⼰己  
【今回MU】なし  
【前回MU】増加なし 
【前々回MU】  増加なし

❖ 忘年年家族会


